



丹波篠山市立西紀南小学校 にしきみなみしょうがっこう

学校だより がっこうだより



みんな大好き！

TEL 593-0028 Fax 593-0558

令和7年12月号



西紀南小学校・西紀みなみ幼稚園HP二次元コード

『12月22日は冬至』

「ジングルレベル、ジングルレベル…」

街全体に軽やかなクリスマスソ

ングが響き渡り、イルミネーションの輝きに心が弾む季節となりました。子どもたちの瞳も、サンタさんへの期待と冬休みへのワクワク感でキラキラと輝いています。さて今年も残すところあと少し。12月22日は「冬至」です。一年で最も太陽の出ている時間が短い日ですが、これを境に日が伸び始めることから、「一陽来復（いちようらいふく）」と呼ばれます。「陰が極まり再び陽にかえる」、つまり悪いことが続いた後には必ず幸運が訪れるという希望の言葉です。寒さが最も深まる時期だからこそ、心に温かい灯をともしたいものですね。本年も本校の教育活動に温かいご支援をいただき、誠にありがとうございました。皆様、どうぞ良いお年をお迎えください。



(4年生:読み聞かせの先生と一緒に集合写真)

『マラソン大会』

12月3日（水）、マラソン大会を開催いたしました。本校の大会は、低学年（1300m・2000m）、

高学年（2000m・3100m）共に、児童自らが走る距離を選択できることが特徴です。タイムや順位を競うだけでなく、「〇〇〇〇mを走り切る」「自分自身に勝つ」という多様な目標設定ができる点に、この方式の大きな意義を感じております。当日は、沿道からの温かいご声援に加え、子どもたちと一緒に走ってくださった保護者の皆様の存在が大きな励みとなりました。皆様に背中を押され、練習時以上に力強い足取りで懸命に走る子どもたちの姿に、深く心を打たれました。おかげさまで、最後まで粘り強く頑張ることができましたこと、心より感謝申し上げます。



(低学年スタート前の円陣)

【裏面へ】

『児童会全のお楽しみ会』

12月8日(月)、全校児童によるなかよし班活動として「2学期お楽しみ会」を実施いたしました。この会は、異学年との交流を通じて思いやりの心や協調性を育むとともに、自分たちで大切に育てたサツマイモを味わうことで、食や自然への感謝の気持ちを養うことをねらいとしています。運営の中心となったのは最高学年の6年生です。1校時から準備に励み、本番ではリーダーとして下級生を優しくリードする頼もしい姿を見せてくれました。班ごとの遊びでは、「椅子取りゲーム」や「言語ゲーム」、「新聞じゃんけん」などで大いに盛り上がり、学校いっぱいに子どもたちの笑顔と歓声が溢れました。会の締めくくりには、温かい焼き芋を各学級でいただきました。秋の味覚と共に頬張りながら、学年の枠を超えた絆がより一層深まる、心温まるひとときとなりました。



(6年生で焼き芋作り)



(なかよし班で椅子取りゲーム)



(なかよし班で伝言ゲーム)



主な行事予定

1月

- 1日(木)元日
- 5日(月)仕事始め
- 6日(火)冬季休業日終了
- 7日(水)3学期始業式 全校終会11:30
- 8日(木)全校終会11:30
- 9日(金)給食開始 校内書初め大会 全校終会13:30
- 12日(月)成人の日
- 13日(火)みなみん生活週間(～18日)
- 16日(金)阪神淡路大震災追悼避難訓練 委員会活動
- 19日(月)読書週間(～25日)
- 20日(火)6年薬物乱用防止教室
- 23日(金)クラブ活動
- 30日(金)前期児童会役員選挙公示



【裏面へ】